

# いちちようだより



神奈川県立保土ヶ谷養護学校  
学校 便り 第二十九号  
住所 横浜市保土ヶ谷区権太坂一―八―一  
電話 〇四五(七―四)〇二二六  
令和三年六月一日 発行

新年度がスタートして、二か月が経とうとしています。児童・生徒も教員も、新しい学校生活に慣れ

ました。そんな学校の様子を「いちちようだより」に載せてお伝えできればと思っています。

今年度最初の「いちちようだより」、まずは管理職のご挨拶からスタートさせていただきます。

## とう さとし 藤 聡志 校長

四月一日に保土ヶ谷養護学校校長として着任しました、藤 聡志と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。昨年度より副校長として勤務してまいりましたが、また異なる立場・役割を担いながら、本校教職員とともに、この保土ヶ谷・権太坂・境木地域の皆様の御支援を得ながら子どもたちをじっくり、すくすくと育てていきたいと思っております。

今年度、本校は舞岡高校内と横浜平沼高校内にそれぞれ存する分教室（高等部）を含めて児童・生徒数は三百名、教職員数は百八十余名でスタートしました。小学部一年生から高等部三年生までと幅広い

年齢の児童・生徒がおり、また、一人ひとりの教育的ニーズも様々です。

その中で、どの子どもに対しても共通に大切にしていること、身につけてほしい力は「自立と社会参加」ということです。一人ひとりが毎日の学習や遊び、人々とのかわりなど様々な体験を通して、自分で考え、行動し、思いを実現していくことで、社会の中で充実した毎日を送ることができるようになります。その力を育むために地域の皆様との活動や交流がとても大切と考えています。そういったことの一つひとつが国や神奈川県が目指す共生社会の実現につながっていくことと思ひます。

昨年から続くコロナ禍により、人と人とが触れ合う機会が少なくなっている現状ではありますが、新しい生活様式を踏まえ、感染拡大防止の対策をしっかり行いながら、できる形を考え、工夫して地域の皆様や学校の児童・生徒の皆さんとふれあい、また、地域に貢献していきたいと思ひます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



## やまさき よしのぶ 山崎 嘉信 副校長

この4月に保土ヶ谷養護学校に「帰ってきました」、山崎嘉信（やまさき よしのぶ）です。29年前に新採用で着任したのが、この保土ヶ谷養護学校でした。

高等部と小学部でみなさんの大先輩といっしょに勉強し、その後、他の学校を転々として、また縁あって「帰ってきました」。

29年経っても変わらない「ほどう」のよさは、子どもたちも先生も、そして保護者のみなさんもとてとても明るくて元気なところです。みなさんと会えて、とてもうれしいです。

そして、もうひとつうれしかったのは、29年前に、放課後こもって「MS・DOS」と格闘していたパソコン室が、今でもパソコン室として使われていたことです。

29年前と今と違うことは、ネットワークがつながっていることです。

さあ、これからみなさんといっしょに、新しいネットワークをどんどんつなげて、ひろげていきましよう！

あぶらの かずひろ  
**油野 和広 教頭**

保土ヶ谷養護学校、2年目になりました。昨年度は、4月、5月が長期の臨時休業、6月、7月が分散登校・短縮授業、8月が「短い夏休み」等、例年と大きく異なった1年でした。慌ただしくあつという間に過ぎていったという印象です。

今年度は、臨時休業もなく落ち着いたスタートとなりましたが、ここにきてまた新型コロナウイルス感染症の影響が大きくなり始め、予断を許さない状況です。何とか無事に、安定した日々を過ごしたいものです。

今年度は、児童生徒の活動を見て回る時間を多く取り、農園やグラウンド等にも足を運ぶようにしたいと思っています。これまでいろいろ見て回っていますが、手洗いやマスクの着用など子どもたちが新型コロナウイルス対策に頑張っている様子がよく見られます。また、iPadやリモートを活用した授業が多く、ICT機器の利用が進んでいることもわかりました。

コロナ禍の中、今年度も我慢の1年になりそうですが、授業や感染症対策等に工夫しながら取り組み、明るく楽しい学校生活を送ることができるよう努めていきたいと思っています。今年度もご協力、よろしくお願ひします。

もちづき よしこ  
**望月 好子 教頭**

この4月より岩戸養護学校よりまいりました望月好子（もちづき よしこ）と申します。

私は海に囲まれた三浦半島の横須賀市（社会の教科書に載っているペリー来航の浦賀の町があるところです）で生まれ育ちました。小・中学校、高等学校と地元の学校に通い、現在も横須賀に住んでおります。海と山のある自然豊かな温暖な町です。

緑豊かな保土ヶ谷養護学校に着任し、子ども達の明るい笑顔と元気な姿に接し、素敵な出会いを感じています。

依然としてコロナ禍で制約の多い生活が続きます。新型コロナウイルス感染症対策に十分留意しながら、教育活動の充実に教職員一同力を合わせ、努めてまいりたいと思います。

一年間どうぞよろしくお願ひいたします。



## ふれあい作品展に

### 参加します！

今年も子供たちの作品を高島屋に展示します。ぜひお越しください。

日時 8月25日(水)～30日(月)  
10時～19時(最終日は17時まで)

場所 横浜高島屋 8階ギャラリー

※今後の状況により、内容に変更がある場合は、ホームページでお知らせします。

## ホームページもご覧ください！

学校ホームページでは「いちょうだより」で載せきれなかった情報も多数掲載しております。ぜひ、遊びに来てください。

URL :

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/hodogaya-sh/>